

Voyage en Pologne



L'exposition sur le devoir de mémoire prévu en 2025 présentera un voyage en Pologne, qui nous plonge dans le passé tourmenté de ce pays. Ce voyage nous conduit à travers des sites historiques, rappelant l'importance de se souvenir et de ne jamais oublier les atrocités commises pendant la Seconde Guerre mondiale.

Auschwitz-Birkenau : Il s'agit du plus grand complexe de camps de concentration et d'extermination nazis. Une visite de ce lieu permet de se rendre compte de l'ampleur des atrocités commises par les nazis et de rendre hommage aux millions de victimes.

Cracovie : Cette ville historique abrite le quartier juif de Kazimierz. Cracovie est également proche de la mine de sel de Wieliczka, qui a servi de cachette pendant l'occupation nazie.

Un autre voyage sera organisé fin février 2024. Le fort de Breendonk est un ancien camp de concentration situé en Belgique. Construit en 1906 comme une fortification militaire, il a été utilisé par les nazis pendant la Seconde Guerre mondiale comme camp de concentration et de torture.

Nous visiterons également la « Kazerne Doosin » un camp nazi de transit et de déportation. 25 274 Juifs et 354 Gitans y sont rassemblés avant d'être transportés à Auschwitz-Birkenau.

